
Top Adresse für Botanische Samen

Beitrag von „JürgenTh“ vom 5. Februar 2010, 21:53

Hallo Karla-Simone

Nein, ich habe da erst 2009 bestellt und war überascht über die gute Keimfähigkeit die Samen. 
Es waren fast alle Samen gekeimt.

gruß Jürgen Th

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/159-top-adresse-f%C3%BCr-botanische-
samen/&postID=1473#post1473
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